



第 27 回 例会 報告 (1月18日)

【 出 席 報 告 】

・会員数	53名	・出席数	43名	・欠席数	10名
・当日出席率	82.22%	・前々回修正出席率	100%		

<欠席会員> 飯、板脇、小堀、松木、村上(修)、尾越、竹田、吉田

〔免除会員〕 原田、檜垣(巧)

<1/8 欠席補填>(1/29 今治北)原、平田、飯、木原、森岡、村上(裕)、田中 (1/30 今治南)竹田

1月22日(木)は振替休会 次回例会は1月29日(木)

3RC合同新年家族会 於：今治国際ホテル2階 クリスタルホール

今治、今治北、今治南の3クラブから会員、家族ら約150人が出席して開かれました。北クラブの長井明人会長が「年に1度の合同例会。有意義な会になるよう願っています」と開会の言葉。続いて今治クラブの白石洋治ガバナー補佐が挨拶し、2月7日に開催する分区の勉強会 IM (インターシティー・ミーティング) について「『2020年東京オリンピック・パラリンピックに我々ができること』をテーマに意見を出し合いたい。3クラブ全員登録での出席、協力を厚くお礼申し上げます」と述べました。来賓の菅良二市長は市政のあれこれを紹介したうえで、「この地に希望を感じる方向づけをしていきたい」と新年の抱負を語りました。点鐘が鳴って例会を終えると、今治クラブの越智健司会長の乾杯の音頭で祝宴がスタート。家族会ならではの打ち解けた雰囲気でお話もさぞ弾んだことでしょう。カリブ海生まれの楽器スチールパンの演奏が彩りを添えました。最後はおなじみ「手に手つないで」の大合唱。南クラブ平山俊博会長の挨拶でお開きとなりました。



<ゲスト> 今治市長 菅良二様、菅輝代様
今治青少年友の会 檜垣慎平君、西校インターアクトクラブ 中島康平君

次 回 例 会 (1月29日)

【 外部卓話 】

<配偶者誕生祝> 岡本 康利氏 (1/30)

〔 俤屋 〕